



UN MUNDIAL EN EL ARENA

GIMNASIA RÍTMICA 192 DEPORTISTAS PARTICIPARÁN EN LA WORLD CHALLENGE CUP DEL 20 AL 22 DE MAYO

PAMPLONA – El Navarra Arena acogerá la prueba de gimnasia rítmica World Challenge Cup del 20 al 22 de mayo en la que 192 deportistas llegados de 34 países calentarán motores de cara al Campeonato del Mundo de Bulgaria.

Se trata de la primera prueba internacional de esta modalidad que se celebrará en Navarra, siendo así una de las tres sedes junto a Portimao (Portugal) y Cluj-Napoca (Rumanía) tras la caída de Moscú (Rusia) y Minsk (Bielorrusia) debido al conflicto bélico desatado en Ucrania. Normalmente eran cinco campeonatos, pero este año se celebrarán tres.

En el acto de presentación, celebrado en la sala Reyno de Navarra de dicho pabellón, participó el presidente de la Federación Española de Gimnasia, Jesús Carballo; el presidente de la Federación Navarra, Josu Ros y la consejera de Cultura y Deporte, Rebeca Esnaola.

De los casi de 200 gimnastas citados, 61 competirán en modalidad individual y 131 lo harán por equipos con más de 340 profesionales y preparadores.

“Nuestros deportistas están preparando esta cita con muchísima ilusión y estamos seguros de que el Arena será un escenario de afición a primer nivel”, ha manifestado Carballo sobre una competición “bonita e importante”.

El máximo mandatario nacional de este deporte ha afirmado que su



Jesús Carballo, Rebeca Esnaola y Josu Ros en la presentación de la World Challenge Cup. Foto: Unai Beroiz

Federación está “encantada y orgullosa” de seguir trabajando codo con codo con Navarra para poder desarrollar la gimnasia en España con los Juegos Olímpicos de París 2024 en mente.

“La gimnasia estuvo muy presente el año pasado con varias competiciones nacionales y este curso damos un paso más y nos conver-

timos en una de las sedes internacionales de la copa del Mundo”, ha indicado Esnaola, mostrando con orgullo que Pamplona se esté consolidando como una de las ciudades referentes por las federaciones.

El Navarra Arena cuenta con experiencia en la organización de eventos de gimnasia rítmica. En 2018 se celebró el Campeonato de

España de Conjuntos, en 2019 los Campeonatos de España Copa Base Individual y el Campeonato Nacional Base de Conjuntos y la 3ª fase de la Copa de España de Conjuntos y en diciembre del año pasado el Campeonato de España de Conjuntos.

La gimnasia rítmica en Navarra está en auge en los últimos años.

EL EVENTO

- **Lugar.** Navarra Arena.
- **Fecha.** Del 20 al 22 de mayo.
- **Participantes.** 192 gimnastas de 34 países.
- **Mundial.** La World Challenge Cup es uno de los tres campeonatos del mundo que se celebran en 2022. Los otros dos tienen sede en Portimao (Portugal) y Cluj-Napoca (Rumanía). En años anteriores se celebraban cinco, pero debido al conflicto en Ucrania se han suspendido los que se celebraban en Moscú (Rusia) y Minsk (Bielorrusia).

DECLARACIONES

CARBALLO “EL ARENA SERÁ UNA SEDE DE PRIMER NIVEL”

El presidente de la Federación Española de Gimnasia alabó el recinto navarro y señaló que está encantado de trabajar “codo con codo” con Navarra.

“Es una competición que para nosotros es un reto, al igual que las anteriores que hemos hecho. La acogemos con la misma ilusión y ganas. La gimnasia en Navarra está calando”, ha explicado Ros sobre un deporte que cuenta con 1.560 licencias en la Comunidad Foral, un aumento del 10 por ciento que en la pasada temporada. – Efe